

Perjuangan Nur Intan Menuju Kampus Impian

HALLO TEMEN-TEMEN SEMUA.....

Udah pada kenal belum nih sama aku? aku rasa temen-temen belum pada kenal sama aku ya, karena belum jadi orang terkenal guys, hehehehehe..... Aku ingat karena pepatah mengatakan bahwa "Kalau kita tak kenal maka tak sayang", maka izinkan saya untuk memperkenalkan diri. Perkenalkan nama aku Nur Intan Andrini, biasanya temen-temen pada memanggil aku Intan. Asal dari Provinsi Jawa Tengah lebih tepatnya di Kabupaten Klaten. Aku juga lahir di Klaten pada tanggal 09 Maret 2004, jadi sekarang usiaku masih 19 tahun. Aku merupakan anak pertama dan masih punya satu adik yang masih sekolah dibangku SMA kelas 12. Dan alhamdulillah aku juga diberikan kesempatan untuk belajar dibangku perkuliahan, sekarang aku kuliah di Politeknik Negeri Semarang di Jurusan Akuntansi Prodi D3 Akuntansi.



Setelah memperkenalkan biodata, mungkin temen-temen juga bertanya-tanya seperti apa sih kepribadian sosok intan itu? Setelah aku bertanya ketemen dekat maupun orang tua, mereka mendeskripsikan aku adalah orang yang aktif baik dilingkungan akademik maupun non akademik, disiplin, rajin, suka menolong, dan bawel. Wahhh gimana temen-temen udah jadi kenalkan sama aku? Disini aku akan membagikan ke temen-temen semua perjuangan aku bisa sampai diposisi saat ini. Tentu biar bisa sampai posisi

saat ini aku memiliki mentor, dan mentor aku yaitu kakak-kakak dari Tim Lampung Cerdas. Kayaknya temen-temen udah nggak sabar nih melihat perjuangan aku bersama Lampung Cerdas, hehehehehe

APA ITU LAMPUNG CERDAS

Lampung Cerdas adalah perusahaan yang bergerak dibidang edukasi dan training khususnya pada pelajar, mahasiswa dan millennial.

Visi Lampung Cerdas :

Menjadi perusahaan yang terdepan dalam menggerakkan millennial menuju generasi emas sehingga bisa menjadi generasi cerdas, kreatif, dan mandiri serta memiliki ketajaman dalam hal leadership dan entrepreneur.

Lampung cerdas dicetuskan oleh Mas Syaifulloh pada awal tahun 2014 dan secara legal perusahaan mulai 11 Januari 2017 hingga sekarang. Perusahaan ini didirikan atas keprihatinan melihat kebanyakan millennial yang tidak mandiri, minimalnya skill dan rendah dalam motivasi belajar. Disertai dorongan yang sangat kuat untuk membantu meningkatkan kualitas Sumber Daya Manusia (SDM) Indonesia agar memiliki skill dan kompetensi yang dibutuhkan.

TERUS APASIH PERJUANGAN KAMU BERSAMA LAMPUNG CERDAS

Dulu awal aku mengenal Lampung Cerdas itu di akhir tahun 2020, pada saat itu aku masih duduk di bangku SMK kelas 11. Pada saat itu aku tau info group Lampung Cerdas dari teman kelas aku yang di bagikan di group kelas, nahhh pada saat itu aku memberanikan diri untuk join group Lampung Cerdas, karena aku memiliki impian biar bisa diterima di kampus negeri dan lewat jalur undangan. Setelah mengikuti materi yang dibagikan melalui group WhatsApp selama kurang lebih satu minggu, dan waktu itu aku sangat excited banget untuk mengikuti apa materi yang

diberikan oleh kakak-kakak tim lampung cerdas, karena menurut aku dengan melihat video itu aku jadi tau jalur apa aja sih yang digunakan dalam seleksi dikampus.

Setelah mengikuti bimbingan selama 1 minggu itu, kemudian aku di kontak langsung sama tim lampung cerdas buat join menjadi member lampung cerdas. Pada saat itu dalam diriku rasanya pengen banget buat bisa jadi member lampung cerdas, tetapi setelah aku tanya ke orang tua ternyata tidak diperbolehkan buat join, karena orang tua takut kalau ditipu karena juga via online. Dari situ aku juga sedikit kecewa padahal itu hal yang positif kenapa nggak boleh join ya, walaupun kecewa tidak menyurutkan semangat aku untuk mengikuti bimbingan lampung cerdas yang gratis itu.

Start Lebih Awal

Dengan berjalanya waktu tiba saatnya aku duduk dibangku kelas 12, aku juga masih mengikuti bimbingan yang gratis itu tiap minggu dan pada saat itu temen-temen aku pada terkejut kenapa kamu masih awal kelas 12 udah punya planning buat setelah lulus mau melanjutkan kemana. Ya itu lah berkat belajar dari materi yang diberikan lampung cerdas. Kemudian tiba waktunya ditawarkan lagi dari tim lampung cerdas buat join jadi member, nah pada saat itu juga ada 5 tim yang ngajakin buat join tapi langsung aku tolak, karena takut mau bilang ke orang tua kalau nggak dibolehin lagi.

Akhirnya waktu itu dapat kenalan juga tim lampung cerdas yang dari Jawa Tengah, pada saat itu aku bertanya-tanya terkait jalur masuk kampus yang belum aku ketahui, kemudian dia juga menawarkan aku buat join member lampung cerdas, nah pada saat itu aku juga masih ragu-ragu buat jawabnya. Tapi alhamdulillahnya pada saat itu aku dikasih tau cara buat minta izin ke orang tua, akhirnya aku coba kemudian orang tua bolehin buat join jadi member lampung cerdas. Pada saat itu alhamdulillah aku dapat rejeki karena habis dapat Juara 1 lomba akuntansi, kemudian Sebagian uang hadiah itu aku pakai buat

daftar jadi member lampung cerdas. Karena waktu itu aku udah bernazar kalau aku menang dapat juara 1 uangnya bakalan buat hal yang positif, ternyata terwujud juga buat join jadi member lampung cerdas.

Menjadi Member Lampung Cerdas

Dengan join jadi member lampung cerdas membuat saya sangat bersemangat untuk mempelajari materi apa aja yang diberikan lampung cerdas. Pada waktu itu hampir tiap hari aku selalu mengikuti live nya, karena aku pengen memaksimalkan agar bisa lulus jalur undangan. Karena di dalam bimbingan lampung cerdas kita tidak hanya dikasih tips & strategi, tetapi kita juga dilatih untuk mengembangkan mindset yang bagus. Pada saat itu semua apa yang diajarkan oleh kakak-kakak tim lampung cerdas aku implementasikan.

Akhirnya tiba saatnya waktu itu pengumuman siswa eligible, alhamdulillah pada saat itu juga aku diumumkan sebagai peringkat 1 siswa eligible. Dengan itu membuat aku semangat untuk mengikuti seleksi jalur undangan. Nahh pada saat itu juga aku daftar jalur SNMPTN di UNS pilihan satu jurusan akuntansi dan pilihan dua jurusan FKIP akuntansi, pada saat tiba waktunya pengumuman, ternyata aku dinyatakan tidak lolos jalur SNMPTN. Pada waktu itu juga rasa kecewa ada tapi aku selalu pegang apa kata kakak-kakak tim lampung cerdas, bahwa "peringkat itu tidak menjamin buat lolos SNMPTN". Pada saat itu aku langsung membangkitkan semangat ku bahwa masih ada jalur lain yang harus aku coba.

Mencoba Jalur Undangan

Lalu aku mencoba daftar jalur SNMPTN di Politeknik Negeri Semarang jurusan akuntansi, waktu itu aku juga nggak terlalu berharap banget karena bener-bener belum ada alumni dari SMK ku yang diterima jalur undangan di Politeknik Negeri Semarang. Akhirnya tibalah waktunya pengumuman, waktu itu aku awalnya tidak mau membuka hasilnya tapi orang tua minta buat dibuka

aja apapun nanti hasilnya tidak masalah, dan ternyata dinyatakan diterima di Politeknik Negeri Semarang jurusan akuntansi. Dari situ aku merasapi ternyata disinilah rejeki aku setelah ditolak jalur SNMPTN. Dan dibalik itu semua ternyata juga ada rejeki lain yaitu aku bisa membuktikan bahwa kuliah dengan Rp 0 itu bisa. Alhamdulillah ternyata aku juga lulus beasiswa Kartu Indonesia Pintar Kuliah walaupun tidak punya kartu KIP itu bisa lolos KIPK juga.

Tapi dengan itu perjuangan ku tidak hanya sampai disitu aja, ternyata di Lampung Cerdas juga ada beasiswa nya. Pada waktu itu aku juga memberanikan diri untuk coba ya walaupun awalnya pesimis. Nah di Lampung Cerdas itu ada 2 jenis beasiswa yaitu generasi emas dan generasi cerdas. Lalu aku mengambil yang generasi cerdas. Kemudian aku melaksanakan beberapa tahap seleksi beasiswa, waktu itu tahap pertama ternyata aku dinyatakan lolos kemudian lanjut tahap kedua, pada saat itu pesimis ku semakin meningkat karena aku nggak mungkin lolos. Dan ternyata aku dinyatakan lolos buat tes wawancara, dari situ aku udah nggak yakin banget kalau aku bakalan lolos. Tapi ternyata Allah SWT memberika rejeki lagi aku lolos beasiswa lampung cerdas dari beberapa ratus orang pendaftar.

Kemudian setelah dinyatakan lolos beasiswa itu aku mendapatkan benefit dalam hal materil maupun pengembangan diri. Di dalam program beasiswa ini kita diajarkan gimana public speaking yang baik, bagaimana manajemen waktu yang baik, dll. Dari pengembangan diri yang diberikan Lampung Cerdas itu sangat-sangat bermanfaat bagi saya sebagai mahasiswa yang aktif di dalam organisasi.



KIRA-KIRA APA AJA SIH ORGANISASI YANG KAMU IKUTI DI KAMPUS

Di kampus aku mengikuti 2 organisasi yaitu Himpunan Mahasiswa Jurusan Akuntansi dan UKM Kewirausahaan. Kenapa aku memilih dua organisasi itu.

Yang pertama Himpunan Mahasiswa Jurusan Akuntansi. Tujuan aku join Himpunan Mahasiswa jurusan akuntansi yaitu agar bisa berdedikasi terhadap jurusan akuntansi, selain itu aku udah berprinsip dan dititip pesan sama orang tua bawasanya "Tidak hanya pintar akademik tetapi juga harus bisa berorganisasi". Dari situ aku jadi tergugah untuk bisa seimbang antara keduanya. Selain itu organisasi kedua yang aku ikuti yaitu UKM Kewirausahaan. Alasan aku join UKM Kewirausahaan

karena aku pengen belajar bisnis,karena di dalam UKM Kewirausahaan kita sama-sama belajar untuk membuat suatu produk yang akhirnya bisa menjadi bisnis. Dari situ dapat disimpulkan bahwa beasiswa Lampung Cerdas itu banyak banget memberikan manfaat baik di dalam kampus maupun diorganisasi kampus.

FEEDBACK KE LAMPUNG CERDAS

Karena berkat bantuan dari Lampung Cerdas aku bisa mewujudkan semua impian-impian aku,disini kami berlima penerima beasiswa lampung cerdas Angkatan 2022 memiliki keinginan untuk bisa selalu berbagi kepada teman-teman semua terkait apa aja materi pengembangan diri yang diberikan Lampung Cerdas melalui via live Instagram.Selain itu kami berlima penerima beasiswa angkatan 20222 juga mempunyai keinginan semoga Instagram yang kami buat itu bisa diregenerasi ke penerima beasiswa selanjutnya biar berbagi hal positifnya berkelanjutan.

UCAPAN TERIMA KASIH

Mungkin kalau bukan berkat bantuan dari Tim Lampung Cerdas aku tidak bisa sampai diposisi saat ini,karena atas ilmu-ilmu yang diberika Lampung Cerdas aku bisa menggapai impian aku dengan mudah walaupun awalnya menurut aku itu hal yang emang benar-benar sulit untuk dicapai.Pokoknya terima kasih banyak Lampung Cerdas ketemu dengan Lampung Cerdas adalah alur yang sudah ditentukan Allah dan bisa menghantarkan aku menggapai semua impian aku.

Semoga Lampung Cerdas kedepanya semakin maju lagi dan bisa menjadi perusahaan yang besar untuk membantu para millennial dibidang edukasi dan training,Amiin.....

THANKS YOU.....

WE LOVE YOU LAMPUNG CERDAS